

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Banco Central

Alcalá, 31.—MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.ª, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y enpases. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libros de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.—Interés del 4 por 100 anual

TRIBUNALES

Señalamiento para pasado mañana 26 en la Audiencia.

Murcia (Catedral)—Vista de incidente en pleito seguido entre don Agustín Escribano Guizé y don José María Fernández de Alarcón.

Letrados, señores Alcázar y Gotor.

Procuradores, señores Ponce y Olivares.

NOTICIAS

Hoy salió para Madrid el Alcalde de Huelva don Juan Martínez Parras y para Valencia don Pedro Marcos Montoya.

Anoche marcharon a Huelva don Manuel Fau y don Antonio Alvarez Martínez.

Esta madrugada regresó de Valencia el Jefe de Obras Públicas don José Jimeno Lasala; de Madrid, el comerciante don Manuel Collado González; de Pozo Cañada, don Rafael Candel Cano, y de Cartagena, don Eduardo Moreno.

Ha llegado de Madrid y París, con los últimos modelos de la próxima temporada, la sombrerera Catalina López Belmonte.

No equivocarse (frente al Artístico), Concepción, 4.

Ha sido anunciada a oposición, una plaza de Oficial tercero del Cuerpo administrativo de la Dirección general de los Registros y del Notariado, dotada con el haber anual de 3.000 pesetas.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Marchó de regreso a Aicará don Juan José Rubio.

Se encuentra en esta el representante de los ALMACENES RODRIGUEZ S. A. de Madrid, el cual, previo aviso, pasará a domicilio con los extensos muestrarios de dichos almacenes Regina Hotel.

La «Gaceta» inserta una importante relación de créditos personales por obligaciones de la última guerra de Ultramar.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo se vende, tostados, al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Se anuncia la vacante de Secretario de gobierno de esta Audiencia territorial, que ha de ser provista mediante concurso entre Secretarios en propiedad de Audiencia provincial.

Ayer regresaron a Robledo el exdiputado provincial don Antonio Ortega Flores y su familia.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15.—Albacete.

Esta madrugada salió para Madrid el ex-senador don José Mañas Guspí.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355 ALBACETE

Ayer tarde llegó de Tarazona el Secretario del Ayuntamiento don Patricio Martínez.

Ha entrado en período de franca convalecencia de su grave enfermedad, don Antonio Alvarez García.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

Permanecieron ayer en esta ciudad los comerciantes de La Reda y La Ginetá, respectivamente, don Sebastián Talavera y don Emeterio Quintanilla.

Madrid-París

Presenta su gran exposición de ropa blanca para novia, juegos para cristianar, zapatería, bastones, camisería, guantes, trajes y sombreros para niños y niñas.

En el Gran Hotel, martes, miércoles, jueves y viernes.

En el expreso de ayer tarde regresaron de Madrid el abogado don Antonio Sánchez Martínez y el Notario, don Francisco Mansilla.

ESCOPETAS de las acreditadas marcas «Jarah», «Faisan», «Perro», «Sarasqueta», sin exclusión, se venden en Bazar Núñez.

Se anuncia a concurso previo de traslado la provisión de la Cátedra de Lengua Francesa del Instituto de Lérida.

PURÉS Y HARINAS «NATURA»

Aconsejamos estos purés por estar diastalados, y no constar más que los que no lo están. Venta en Matarredona Hermanos, J. Jiménez, Comestibles y Droguerías.

Ha mejorado notablemente de su prolongada enfermedad, don Juan Francisco Rodenas Cañadas.

Almacén para alquilar PASEO DE LA FERIA, NUM 45.

¡UNA BOMBA!

SI... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUÍN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito todo comprador.

De las niñas desaparecidas.— El sumario concluso.

Según nuestros informes, el Juez del distrito de la Universidad, don Felipe Fernández y Fernández de Quirós, se dispone a declarar concluso el sumario instruido con motivo de la desaparición de unas niñas en la calle de Hilarión Eslava.

Ayer hizo comparecer al comisario de Policía señor Fagoaga, que ha intervenido en este asunto por si tenía algo que manifestar después de las investigaciones últimamente realizadas. La contestación fué negativa.

Se cree que esta será la última diligencia y que el sumario irá a la Audiencia, decretándose la libertad de doña Mercedes Morales y doña Mariana Escudero.

El general Zubia cesa en el cargo.

Por haber cumplido la edad reglamentaria, ha cesado hoy en el cargo de Director general de la Guardia civil el general Zubia, pasando a la sección de primera reserva.

Esta mañana estuvo en el Cuartel del 20 tercio de la benemérita, despidiéndose de la fuerza.

Acudió la plana mayor con el general Los Arcos, formando la fuerza que tributó al General Zubia una cariñosa demostración de simpatía.

Probables ascensos

Se asegura que serán en breve ascendidos al empleo inmediato superior los generales Castro Girona y el coronel Núñez de Prado.

¿Estados Unidos de Europa?

Se asegura que en la entrevista celebrada con Herriot, el ministro de Negocios Extranjeros de Checoslovaquia señor Benes, expuso al Presidente del Consejo francés una nueva idea, que consistiría en la creación de los Estados Unidos de Europa.

Benes divide en dos grupos estos Estados Unidos, los del Este y los del Oeste.

Inglatera, Francia, Bélgica, Alemania; luego Polonia, Checoslovaquia y Rumania, Austria y todos los países de la Europa central y Oriental.

Italia escogería el grupo a que prefiriese pertenecer.

España parece estaría con Inglaterra y Francia. El proyecto de Benes es de enormes proporciones, y la impresión que ha causado en los círculos políticos internacionales es de que podría dar un provechoso resultado para la estabilización de la paz en Europa.

Triste estadística

Según un balance que publica «El Socialista», durante los últimos cinco años han sido ejecutados en España 24 reos.

Crisis de trabajo

Se afirma que de no concederse nuevas construcciones, serán despedidos 700 obreros de los Astilleros.

Al ser botado el crucero «Almirante Cervera» quedarán la mayoría de los obreros sin trabajo, si el Directorio no acuerda poner nuevas quillas.

Banquete a Valle Inclán

Esta noche se ha obsequiado con un banquete a don Ramón del Valle

Madrid 23

Inclán, por el éxito alcanzado por su obra «La cabeza del Bautista».

La nueva Comisión provincial

Se dá por seguro, en el Palacio de la Generalidad, la designación de los actuales diputados siguientes para integrar la Comisión provincial de la nueva Diputación:

Señores Sala, conde de Figols, Milá y Camps, conde de Salces del Ebro, marqués de Marianao, Marfá, Torras, Robert y Arquer.

También han sonado los nombres de los señores Parés, marqués de Cabanes, conde de Benlloe y Junedella.

Un telegrama a Herriot

Valencia 23

Conferencias de don Elías Tormo.

En la Facultad de Filosofía y Letras, de esta Universidad el ilustre valenciano don Elías Tormo y Monzó, catedrático de la Universidad Central, dará en los últimos días de la semana próxima y primeros de la siguiente tres conferencias públicas acerca de «La pintura valenciana antes de Juarez».

Cerca de Valencia nieva

Participan de Albaida que en aquella zona ha nevado copiosamente, y que esta mañana se han visto cubiertas de nieve todas las montañas en una grandísima extensión.

Desde la ciudad se ven todos los montes que nos rodean blancos por la nieve.

Se espera a Primo de Rivera

Se conoce el programa de la visita del General Primo de Rivera. Permanecerá aquí cinco días el primer día habrá recepción civil, militar e indígena. Por la tarde visitará el aeródromo de Tauima y la base de hidros de Mar Chica. El segundo día habrá excursión a Azib de Midar, Tarfesi y Drius. El tercero, excursión a Bentiab, Casa Fortificada y Dar Quebdani, regresando por Kadur y Segangan. El cuarto, visita a Farha, Tifarui y Afrau, regresando a la plaza a bordo de un buque de guerra. El quinto, excursión a Afsó, Ishafen, Sammar y Yazanen.

Melilla 23

Quite 23

Una señorita mata a un doctor

En los mismos locales de la Secretaría de Industria y Trabajo, la señorita María Luisa Barragan esperó la llegada del doctor Bolland empleado en las oficinas. La señorita Barragan revolver en mano se avanzó sobre el doctor disparando todo el cargador. El doctor cayó al suelo mortalmente herido. La agresora fué detenida.

Roma 23

Los bolchevistas

Comunican de Moscov, que Krarin en un banquete recientemente celebrado en su honor, derrochó un lujo verdaderamente asiático. El esplendor y magnificencia sería hoy la admiración de un gran duque de la Corte de los zares.

Krarin que representa—según él— al proletariado ruso, fué objeto de un homenaje digno del más poderoso monarca de la tierra.

Nueva York 23

Una epidemia

Telegrafían de Chiapas que se ha declarado en aquel Estado una terrible epidemia de viruela. La población está alarmadísima. Han fallecido varios epidémicos. Las autoridades sanitarias han adoptado enérgicas medidas con el fin de atajar los estragos causados por la viruela. Se ha impuesto la dictadura sanitaria obligando al vecindario a vacunarse.

Madrid 24 (7'15.)

Noticias oficiales de Marruecos.—El Alto Comisario.

En el parte oficial de esta madrugada, se dice que durante el día de ayer reinó tranquilidad en las zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

Se añade, que por la mañana salió el Alto Comisario señor Primo de Rivera para Arcila, continuando después a Larache. A su paso por El Jemis, fué cumplimentado, recibiéndole la guarnición a la que revisó.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

Taurina de Albacete S. A.

CONVOGATORIA

De conformidad con lo dispuesto por el artículo 15 de los Estatutos por que se rige esta Sociedad, se convoca a Junta general ordinaria de Accionistas para el día 30 del corriente mes, a las seis de la tarde, en el Salón de Sesiones del Excelentísimo Ayuntamiento, con el fin de revisar y aprobar en su caso, las cuentas y balance del año 1924 que para su más detenido examen quedaron sobre la Mesa en la reunión anterior.

Albacete 17 de Marzo de 1925.—El Gerente, PEDRO ARTIGAO.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerías



MUJERES ANÉMICAS

Si queréis devolver a vuestro rostro el color sonrosado, si amais la alegría, si deseáis recobrar las energías y que por vuestras arterias corra una sangre fluida, rica y vivificada, usad el positivo reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Este tónico llenó de acero mis músculos, acabó con mis insomnios y pesadillas y cortó de raíz una inapetencia que constituía el principal estorbo de mi vida.

Más de 50 años de éxito científico—Aprobado por la Real Academia de Medicina. Exhacete todo franco sea no lleve en la etiqueta anterior, HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

FOLLETTIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZIO